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Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e doze, no auditório 7 
Tertuliano Amarilha do Centro de Convenções Arquiteto Rubens Gil de Camillo, 8 
situado à Avenida Waldir dos Santos Pereira, S/N – Parque dos Poderes, Campo 9 
Grande/MS, com início às nove horas realizou-se a vigésima Segunda Reunião 10 
Ordinária do Conselho Estadual de Recursos Hídricos – CERH\MS, estiveram 11 
presentes nesta reunião os seguintes membros: Lorivaldo Antonio de Paula – 12 
SUPEMA; Eliane Crisóstomo Dias Ribeiro - SUPEMA; Leonardo Sampaio Costa – 13 
IMASUL; Elisabeth Arndt - IMASUL; João Sotoya Takagi - SEPROTUR; Serafim 14 
Maggioni Junior - SES; Karyston Adriel Machado da Costa - SES; Paulo César Zeni - 15 
MPE; Roger Almeida Soares - MPE;  Carlos Roberto Padovani - EMBRAPA; Ademir 16 
Hugo Zimmer - EMBRAPA; Isaias Bernardini - FIEMS; Érico Flaviano Coimbra 17 
Paresdes - BIOSUL; Carolina de Arruda Piva - JBS; Vilson Mateus Bruzamarello - 18 
FAMASUL; Ivan Roberto Carrato Junior - SINDICATO DE TRÊS LAGOAS; Darci Dias 19 
Azambuja -APAI; Aline Brum - PROJETO PACU; Luis Fernando Gameiro - SANESUL; 20 
Ana Paula Molina - AGUAS GUARIROBA; Altamiro Nogueira Barbosa - CREA; Andre 21 
Luis Soares da Fonseca - OAB; Belkiss Gomes Nunes Gratão - UNIPAN; Roberto 22 
Folley Coelho - CBH Miranda; Janaina Bonomini Pickler - ABPO; Joemir Alfredo 23 
Bruske - ONIX GERAÇÂO DE ENERGIA; Sergio Adalberto Oliskovicks - PANTANAL 24 
ENERGÈRTICA; Antonio Rodrigues de Vasconcelos Filho - AHIPAR e como 25 
convidados estavam presentes: Douglas Macente - FIEMS; Hermes V. Borges - 26 
SEPROTUR; Neif Salin - DEMETER; Lucas Carromeu - DEMETER; Daniel Rodrigues - 27 
DAEX MPE. Conforme § 1º do Art. 7º da RESOLUÇÃO CERH/MS N° 010, de 31 de 28 
Março de 2008 – Regimento Interno – O conselheiro Lorivaldo assumiu a 29 
presidência da reunião. O presidente abriu os trabalhos, verificando o quorum e 30 
convidando os conselheiros Paulo Cesar Zeni e Elisabeth Arndt para ajudarem nos 31 
trabalhos da mesa. Após a composição da mesa, foi lido o expediente do dia. Após a 32 
leitura do expediente, foi dada a posse a quatros conselheiros: Carlos Roberto 33 
Padovani - EMBRAPA, Janaina Bonomini Pickler - ABPO, Érico Flaviano Coimbra 34 
Paredes - BIOSUL, Roberto Folley Coelho – CBH MIRANDA. Encerrado as posses, 35 
passou -se para os pontos de pauta: O primeiro ponto da pauta foi a apresentação 36 
por parte da Gerência de Recursos Hídricos do Imasul da Gestão Estadual de 37 
Recursos Hídricos, apresentação feita pela engenheira agrícola e conselheira 38 
Elisabeth Arndt. Na apresentação a conselheira falou sobre as diretrizes, princípios e 39 
finalidades da Política Estadual de Recursos Hídricos, ainda fez uma explanação 40 
sobre o CERH/MS - suas características e competências. O conselheiro Lorivaldo 41 
Antonio de Paula relatou sobre os programas do Plano Estadual de Recursos 42 
Hídricos que já tiveram ações contempladas (já executadas ou em execução) pelo 43 
Governo do Estado. Acabando estas apresentações foi dada a palavra aos 44 
conselheiros para que fossem retiradas possíveis duvidas. Não havendo 45 
questionamentos, seguiu-se para o próximo ponto da pauta: Apresentação do 46 
diagnóstico para o Enquadramento do Rio Anhandui, estudo realizado pela Demeter 47 
Engenharia. A apresentação do Estudo foi feita pelos senhores Neif Salin e Lucas 48 
Carromeu; eles demonstraram as principais informações contidas no diagnóstico: A 49 
caracterização geral da bacia (social, físico e ambiental), usos e ocupação do solo e 50 



a situação atual dos principais cursos de água na bacia. Mostraram também as 51 
campanhas de medições de vazões e de qualidade realizadas, bem como os 52 
resultados obtidos em cada ponto de monitoramento. Por ultimo foi demonstrado 53 
aos conselheiros o local virtual (site do Imasul) aonde poderiam fazer downloads 54 
(baixar o arquivo) do estudo completo para analise e contribuições. Após a 55 
apresentação foi aberta a palavra para os conselheiros retirarem possíveis duvidas. 56 
O Conselheiro Carlos Padovani - EMBRAPA mostrou preocupação pelo fato que só 57 
foram feitas campanhas em 1 ano hidrológico (um período de cheia e um período de 58 
seca), o engenheiro Lucas da Demeter falou que a preocupação era pertinente, mas 59 
lembrou que este ano foi determinado por um período bem definido de cheia e um 60 
período bem definido de seca, onde foi possível pegar dados com uma boa 61 
confiabilidade, comparando com a média pluviométrica existente. Ficou definido que 62 
este tema voltaria a ser discutido nas próximas reuniões deste colegiado, pois o 63 
próximo passo é a determinação de uma proposta de enquadramento, de 64 
competência deste conselho. Antes dos informes gerais foram deliberadas as datas 65 
das próximas reuniões ordinárias do CERH/MS, ficou definido o seguinte calendário: 66 
A 23º Reunião Ordinária será no dia 28/06/2012 (quinta feira); a 24º Reunião 67 
Ordinária será no dia 27/09/2012 (quinta feira) e a 25º Reunião Ordinária será no 68 
dia 13/12/2012 (quinta feira). Nos informes gerais o conselheiro Altamiro Barbosa – 69 
CREA MS lembrou da reunião do Comitê de Bacia Hidrográfica do Rio Ivinhema que 70 
será realizada no dia 19 de abril na cidade de Dourados-MS, O conselheiro Leonardo 71 
Sampaio - IMASUL lembrou da apresentação e entrega dos resultados do Projeto 72 
Geo-MS que seria realizado neste mesmo local no dia 30 de março as 09 horas,  73 
sem mais assuntos em pauta deu-se por encerrada a reunião onde lavrei a presente 74 
ata que vai assinada pelos componentes da mesa e por mim Leonardo Sampaio 75 
Costa.  76 
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Campo Grande-MS, 03 de abril de 2012. 78 
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